

# Westerholter Erinnerungspfahl



## Westerholter See

1972 begann die Firma Fritz-Georg Mohrmann hier mit dem Abbau von Kies und Sand. Nach und nach entstand so bis 1984 ein



*Entstehung des Westerholter Sees, Mohrmanns Saugbagger, 1972.*

Baggersee. Dann erfolgte der Kauf der Flächen durch die Gemeinde Wardeburg und die Umnutzung zum Naherholungs- und Wochenendhausgebiet. Seit 1993 trägt er offiziell den Namen „Westerholter See“. Er ist 5,34 ha groß und lockt jährlich zahlreiche Badegäste und Spaziergänger an.

Dann erfolgte der Kauf der Flächen durch die Gemeinde Wardeburg und die Umnutzung zum Naherholungs- und Wochenendhausgebiet. Seit 1993 trägt er offiziell den Namen „Westerholter See“.



*DLRG-Station und Kiosk, 2008.*



*Herbststimmung, 2014.*



Weitere Informationen finden Sie in unserer Dorfchronik oder über diesen QR-Code.